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公益社団法人日本ホッケー協会 

平成３０年度第１回理事会議事録 

 

Ⅰ．日 時  平成 30年 5月 19日（土）午後 1時～4時 20分 

Ⅱ．場 所  岸記念体育会館１階会議室 102・103 

東京都渋谷区神南１－１－１ 

Ⅲ．出席者（理事 27名中 15名出席） 

（理事）中曽根弘文・内藤貴詞・中村康夫・寺本祐治 

安西浩哉・真喜代司・瀧上正志・宮野正喜・濱田清二 

千野雅人・今庄充世・山野秀一・間野義之・伊吹洋二 

遠藤博行 

（監事）田中誠 

（ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ）  関谷淳一（マスターズ部会）※審議事項（１）の

み出席 

   

Ⅳ．審議事項 

（１）2020グランドマスターズワールドカップ大会 

（２）平成 29年度事業報告 

（３）平成 29年度決算報告 

（４）平成 30・31年度役員（理事・監事）の選任 

（５）平成 30年度ＪＯＣ専任コーチの選任 

（６）平成 30年度ＪＳＣアスリート助成候補者 

（７）2018女子 4か国大会 

（８）2019女子 8か国大会 

（９）技術委員会より 

①技術委員会組織図 

②新規用具製造販売業者の公認 

（１０）新事務局長 

（１１）ＪＨＡ新マーク 

（１２）強化本部より 

（１３）東京 2020オリンピック準備委員会人事 

（１４）普及委員会より 

（１５）2019年度以降のＮＴＣ 

（１６）新スポンサー 

（１７）顧問推薦 

前会長横田努氏と元会長吉田大士氏をＪＨＡの顧問に推薦する 
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（１８）平成 30年度定時総会 

期日  平成 30年 6月 9日（土）午後１時～ 

     総会後、懇親会を行います。 

場所  「アットビジネスセンター東京八重洲通り」 

     JR東京駅八重洲北口より徒歩 10分 

（１９）その他 

 

Ⅴ．報告事項 

（１）東京 2020オリンピック準備状況 

（２）平成 30年度会議開催計画 

（３）平成 30年度正会員一覧 

（４）その他 

 

Ⅵ.議事内容 

 

１．開会 

 

（１）定刻、中村事務局長が開会を宣言 

（２）中曽根会長ご挨拶 

（３）中村事務局長が理事 27名の内 15名出席しているので本理事会は定款 

 第 39条の規定に定める定足数を満たしており、適法に成立した旨を告げ

た。 

（４）定款第 38条に基づき中曽根会長が議長に選出された 

（５）議事録署名人に田中誠監事と寺本祐治常務理事を、議事録作成人に 

織井隆司事務局員を指名した。 

 

２．「審議事項」議事経過及びその結果 

 

（１）2020グランドマスターズワールドカップ大会 

①関谷マスターズ部会長が配布資料に基づき説明。 

ⅰ.2020年にグランドマスターズワールドカップ大会を東京で開催するこ 

とを提案。 

ⅱ.2019年に 35才以上対象の団体であるＩＭＨＡと 60才以上対象の団体で 

あるＷＧＭＡが合併する。全部の統一大会は規模が大きく無理なので、 

60才以上の大会限定で立候補する。 

ⅲ.慣例ではオリンピックイヤーはオリンピック開催地で行なわれるが上 
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  記の問題があるので、承認されるかどう確定的ではない。 

ⅳ.収支についてはマスターズ部会で責任もって管理する。 

ⅴ.最低 3面のピッチが必要なのでオリンピック後大井のピッチを 3面使え 

るよう東京都に陳情した。2面しか残らない場合は駒沢か駒場東大グラ 

ンドを併用する。 

ⅵ.ＪＳＣの補助金 1400万円は制度と補助項目を確認できているので適切。 

スポンサー収入も昨年広島で開催されたアジアカップでの集金実績があ 

り問題ないと思われる。（瀧上総務委員長） 

 

 ②提案は異議なく承認された。 

（ここで関谷マスターズ部会長退席） 

 

（２）平成 29年度事業報告 

①瀧上総務委員長が配布資料に基づき説明。 

ⅰ.各委員会の報告を取り纏めたもの。 

ⅱ.定時総会審議事項になる。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

②提案は異議なく承認された。 

 

（３）平成 29年度決算報告 

①瀧上総務委員長が配布資料に基づき説明。 

ⅰ.特定費用準備金（オリンピック強化費）を積み立てたので最終損益は赤 

 字になった。 

ⅱ.定時総会審議事項になる。 

 

 ②提案は異議なく承認された。 

 

（４）平成 30・31年度役員（理事・監事）の選任                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

①中村事務局長が配布資料に基づき説明。 

ⅰ.理事候補選考委員会から提出された 26名の候補について審議いただき 

  たい。 

ⅱ.監事は今回任期満了を迎える二島監事が候補者。 

  

 ②提案は異議なく承認された。 

    

（５）平成 30年度ＪＯＣ専任コーチの選任 
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①安西強化本部長が配布資料にもとづき説明。 

  ・謝金は全額ＪＯＣの補助金を充当する。 

  ・新任 男子日本代表サムライジャパンコーチ 穴井善博 

      女子日本代表さくらジャパンコーチ  ジョン･シアン 

  ・退任 女子日本代表さくらジャパンコーチ  飛田尚彦 

 

②提案は異議なく承認された。 

 

（６）平成 30年度ＪＳＣアスリート助成候補者 

①安西強化本部長が配布資料に基づき説明。 

   

 ②提案は異議なく承認された。 

 

（７）2018女子 4か国大会 

①宮野常務理事が配布資料に基づき説明。 

  ⅰ.国際委員会を通じてＦＩＨの公認大会とする了解を得た。 

  ⅱ.ＳＯＭＰＯカップにすることも検討中。 

 

 ②提案は異議なく承認された。 

 

（８）2019女子 8か国大会 

①中村専務理事が配布資料に基づき説明。 

栃木、岡山、広島が開催地立候補を表明しているのでこれから交渉に入る。 

３つの候補地を回って情報収集し、決めたい。 

 

②質疑応答 

ⅰ.東京 2020オリンピックオリンピックの準備大会なので東京または東京

から近いところあるいは東京ホッケー協会の関係者の足の便のよいと

ころを選ぶべきではないか。 

ⅱ.予算との兼ね合いも有り既存設備が大会基準に合うところを選んだほ

うがよいのではないか。 

ⅲ．大井でやるのがベストなのでＦＩＨと再交渉すべきではないか。 

 

 ③結論 

３つの候補地に付いて至急調査を行い、再度理事会で審議する。 
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（９）技術委員会より 

①技術委員会組織図 

ⅰ.真技術委員長が配布資料に基づき説明。 

ⅱ.提案は異議なく承認された。 

 

②新規用具製造販売業者の公認 

ⅰ.真技術委員長が配布資料に基づき説明。 

ⅱ.質疑応答 

・取り扱う用具の安全性を確認したか？保険はかけられているか？ 

 という質問があった。真技術委員長から海外でも使われている製 

品で問題ない、保険も業者がかけていると説明があった。 

ⅲ．提案は承認されたが保険の内容に付き報告するという条件が付け 

られた。 

 

（１０）新事務局長 

①中村専務理事が配布資料に基づき説明 

   

 ②提案は異議なく承認された。 

 

（１１）ＪＨＡ新マーク 

①宮野常務理事が配布資料（４つの案）に基づき説明。 

 

②本日は決定せず、正会員や日本代表チームや各大会参加者を対象に幅広い 

意見を聞いてから決める。 

  新マークのバッジはアジア大会に間に合わないので、代わりにオリパラバ 

ッジを利用する。 

 

（１２）強化本部より 

 ①安西強化本部長が配布資料に基づき説明。 

ⅰ.日本代表チーム主要国際大会における目標について提案 

    アジア大会 男子メダル獲得、女子金メダル 

    東京 2020オリンピック 男子５位以上、女子メダル獲得 

  ⅱ.質疑応答 

    東京 2020オリンピック男子もメダル獲得目指すべき 

  ⅲ．原案で承認 
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 ②第 18回アジア大会出場選手及びスタッフの承認 

  ⅰ.安西強化本部長が配布資料に基づき説明。 

    現在、まだ最終決定する段階にない。次回理事会では間に合わないの 

でメール書面決議で承認を得たい。 

  ⅱ. 提案は異議なく承認された。 

 

（１３）東京 2020オリンピック準備委員会人事 

①安西常務理事が配布資料に基づき説明。 

  （藤富和良副委員長の任命） 

  

 ②提案は異議なく承認された。 

 

（１４）普及委員会事業案 

①寺本常務理事が配布資料に基づき説明。 

  ホッケー育成プロジェクト（国内指導者育成部）とホッケー夢プロジェク 

ト（アスリート部会）を新規事業として開催する。 

  

 ②提案は異議なく承認された。 

 

（１５）2019年度以降のＮＴＣ 

    ＮＴＣを現在の岐阜川崎重工ホッケースタジアムから東京大 

井ホッケー場へ変更したい。 

①中村専務理事が説明。 

   ＮＴＣの登録はオリンピック開催年に合わせて 4年に一度見直せるが、 

今回は東京 2020オリンピックを控えて 2年単位で変更できる。 

   日本代表チームが少しでも新しいピッチに慣れてアドバンテージを得ら 

れるよう、大井ホッケー場をＮＴＣに指定し、強化合宿を行なえるよう 

にしたい。 

 

 ②質疑応答 

  強化本部は大井を希望。ビデオ分析を行なう為には夜間の照度 1,650ＬＸ必

要なのでその整備も希望する。 

現ＮＴＣ岐阜川崎重工ホッケースタジアムは「ＪＯＣ認定競技別強化セン 

ター」の申請をする。 

  

 ③提案は異議なく承認された。 
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（１６）新スポンサーについて 

①内藤副会長が説明 

  ⅰ.新たに 株式会社髙島屋様及びＳＯＭＰＯケア株式会社様と契約す 

るので承認をいただきたい。 

  ⅱ. プロミスは昨年 11月で契約終了した。 

（ＴＶＣＭは追加料金を受け取って今年 6月まで放映を認めている） 

 

②提案は異議なく承認された。 

 

（１７）顧問推薦 

①中村専務理事が説明。 

前会長横田努氏と元会長吉田大士氏をＪＨＡの顧問に推薦する。 

   ２人ともＪＨＡに貢献した。東京 2020オリンピックで好成績を挙げられ

るようホッケー界が一丸となってオリンピックを目指したい。 

   顧問は会長の諮問に応えるのが職務、任期は会長の在任期間中とする。 

 

 ②提案は異議なく承認された。 

 

（１８）平成 30年度定時総会 

 ①中村専務理事が配布資料に基づき説明 

期日  平成 30年 6月 9日（土）午後１時～ 

 総会後、懇親会を行う 

場所  「アットビジネスセンター東京八重洲通り」 

     JR東京駅八重洲北口より徒歩 10分 

  

 ②提案は異議なく承認された。 

 

３．報告事項 

（１）東京 2020オリンピック準備状況 

  安西東京 2020オリンピック準備委員長が配布資料に基づき説明 

 

（２）平成 30年度会議開催計画 

中村専務理事が配布資料に基づき説明 

 

（３）平成 30年度正会員一覧 

中村専務理事が配布資料に基づき説明 
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以上をもって議事の全部の審議を終了したので、議長は午後４時２０分閉 

会を宣した。 

 


